

JEJAK POLITISI

Program Prioritas 2 Pasangan Calon Bupati Sukabumi H. Asep Japar - H. Andreas: **SUKABUMI SAKTI**

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 4, 2024 - 08:35



Sukabumi - Dalam upaya membangun Kabupaten Sukabumi yang lebih baik, pasangan calon bupati H. Asep Japar dan H. Andreas mengusung program unggulan yang diberi nama "SUKABUMI SAKTI". Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang Sehat, Kuat, dan Inspiratif. Berikut adalah rincian dari program-program prioritas yang akan dilaksanakan:

1. Pelayanan Kesehatan Gratis untuk Masyarakat Miskin

Salah satu fokus utama dari program SUKABUMI SAKTI adalah memberikan akses pelayanan kesehatan yang lebih baik bagi masyarakat miskin. Dalam hal ini, pasangan calon berkomitmen untuk menyediakan layanan kesehatan gratis, sehingga semua lapisan masyarakat, tanpa terkecuali, dapat mendapatkan perawatan medis yang layak dan berkualitas. Hal ini diharapkan dapat menurunkan angka kematian dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

2. Dokter Bina Desa

Untuk memastikan bahwa layanan kesehatan menjangkau setiap sudut Kabupaten Sukabumi, program "Dokter Bina Desa" akan diimplementasikan. Melalui program ini, pemerintah akan menugaskan dokter untuk tinggal dan bekerja di desa-desa terpencil. Dokter tersebut tidak hanya akan memberikan pelayanan kesehatan rutin, tetapi juga akan berperan aktif dalam memberikan penyuluhan kesehatan, mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan, serta melakukan upaya pencegahan penyakit.

3. Peningkatan Pola Hidup Bersih dan Sehat

Kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang sehat. Program ini akan mencakup berbagai kegiatan, seperti kampanye kebersihan lingkungan, edukasi mengenai sanitasi yang baik, serta penerapan pola hidup sehat dalam kehidupan sehari-hari. Dengan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kebersihan, diharapkan dapat menurunkan angka penyakit menular dan meningkatkan kualitas hidup secara keseluruhan.

4. Peningkatan Pengetahuan Warga tentang Gizi Seimbang

Pendidikan tentang gizi seimbang menjadi salah satu pilar penting dalam program SUKABUMI SAKTI. Pasangan calon akan menggagas berbagai seminar, pelatihan, dan penyuluhan yang membahas pentingnya asupan gizi yang tepat bagi masyarakat. Program ini bertujuan untuk mengurangi masalah gizi buruk dan malnutrisi, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya makanan bergizi bagi pertumbuhan dan perkembangan, terutama bagi anak-anak.

Kesimpulan

Melalui program SUKABUMI SAKTI, H. Asep Japar dan H. Andreas berkomitmen untuk menciptakan masyarakat Sukabumi yang sehat, kuat, dan inspiratif. Dengan fokus pada pelayanan kesehatan yang merata, peningkatan kesadaran akan kebersihan, serta edukasi mengenai gizi seimbang, diharapkan Kabupaten Sukabumi dapat tumbuh menjadi daerah yang lebih sejahtera dan berdaya saing. Mari dukung program ini untuk masa depan yang lebih baik bagi semua masyarakat Sukabumi!